

## ～みなさんの赤江小学校の思い出（パート2）～

前号に続き、みなさんの赤江小学校の思い出を紹介します。今回は、休み時間の思い出です。休み時間になると子どもたちが元気に遊んでいます、「今も昔も変わらないな」と思わず微笑んでしまいました。

### ☆休み時間の遊び☆

- ・ドッジボール。当たらないように逃げるのが精一杯でした。（大和さん S33 卒）
- ・友達と手つなぎおにをしたり遊具で遊んだりしました。（和田さん S42 卒）
- ・チームを作ってサッカー野球（キックベースボール）をして遊びました。（末広さん S56 卒）
- ・ゲームやゴム跳び（S58 卒）
- ・野球やサッカー、缶けりや陣取り（ゲーム）（根来川さん S61 卒）
- ・キックベースです。（二岡さん S62 卒）
- ・消しゴム落としにプレイルームでのミニ野球（高橋さん S62 卒）
- ・色おに、だるまさんがころんだ（野口さん S63 卒）
- ・晴れの日には校庭で花いちもんめ、雨の日にはプレイルームでチームに分かれて縄跳び対決（門脇さん S63 卒）
- ・晴れの日にはサッカーやフット。雨の日にはプレイルームで靴下丸めて野球。机の上で消しゴム落とし、ボールペンでめんこもやった。（山崎さん H1 卒）
- ・鉄ぼうや、一輪車、竹馬などをして遊んでいました。（梶村さん H2 卒）
- ・フット（キック）ボールをしていました。（永田さん H2 卒）
- ・メンコをしていました。（岩佐さん H4 卒）
- ・裏の池でホッチキスの針や金魚のえさで鯉を釣ってしかられました。（大江さん H5 卒）
- ・保健室前の中庭でボーっとすごしたり、プレイルームにおいてあるピアノを友だちと弾いたりしてました。（大江さん H5 卒）
- ・学年入り乱れてのサッカー（赤井さん H7 卒）
- ・プレイルームで野球。何度叱られたか・・・。（中田さん H8 卒）
- ・ドッジボール、メンコです。（H8 卒）
- ・一輪車に乗って友達と競争をしていました。（徳安さん H9 卒）
- ・プレイルームで手打ち野球をしていました。（桑原さん H9 卒）
- ・みんなでサッカーをして楽しかったです。スポンジボールでの野球が流行してました。
- ・鉄棒でこうもり飛び。うんていで3段とばし、4段とばし。（永島さん）
- ・ソフトボールやドッジボール（大櫃さん）・裏庭や体育館の裏で2、3人で遊んでいました。娘が母校に通うのはフシギで嬉しいです。懐かしい校舎や校歌が聞けて当時を思い出します。（H12 卒）

